



Soy Carlos Mendoza Davis, candidato del Partido Acción Nacional y del Partido de Renovación Sudcaliforniana a la gubernatura de Baja California Sur.

Provengo de una familia que ha servido a BCS: Mi padre, Ángel César Mendoza Aramburo, fue el primer gobernador elegido democráticamente por los sudcalifornianos.

Hace 15 años me casé con Gabriela Velázquez, y tenemos dos hijos maravillosos: Gabriela, de 12 años y Carlos, de 9.

Formación

Soy abogado graduado con mención honorífica por la UNAM. Mis calificaciones me permitieron obtener becas para continuar mis estudios: cursé una maestría en Derecho por la Universidad de Cornell en Nueva York, y otra en Políticas Comparadas Latinoamericanas por la Escuela de Economía y Ciencias Políticas de Londres.

Mi experiencia para SERVIRTE

- Trabajé en la Procuraduría General de la República
- Desde la Secretaría de Hacienda y Crédito Público encabecé la lucha contra el lavado de dinero.
 - **Para tu seguridad**
- Como senador por Baja California Sur voté contra el IVA
 - **Para defender tu economía**

Fui Coordinador Regional en la Financiera Rural, logrando apoyos sin precedentes a proyectos productivos, principalmente en ganadería, agricultura y pesca para Baja California Sur y el noroeste del país.

- **Para apoyar en crear empleos**

Desde el Senado impulsé la creación de guarderías empresariales para que las madres trabajadoras tengan más opciones de cuidado para sus hijos.

- **Para el bienestar de tu familia**

Fui delegado del IMSS en Baja California Sur, logrando la construcción de un nuevo hospital en San José del Cabo, la ampliación del hospital de La Paz y la rehabilitación de las unidades de medicina familiar en todo el estado.

- **Para cuidar tu salud**

WWW.MENDOZAGOBERNADOR.MX

